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定 例 会 議 会 議 録

開 催 日 時 令和３年４月７日（水）午前１０時００分 ～ 午後０時４５分

開 催 場 所 公安委員会室、特別会議室

『 全 体 会 議 』 議 題 ・ 要 旨区 分

第３７７回県議会（２月定例会）の開催結果等について【報 告 事項 】 １

総務部長から 「第３７７回県議会（２月定例会）は、２月１６日(火)から、

３月１９日(金)までの３２日間開催された。警察関係では、予算議案として、

令和３年度宮城県一般会計当初予算及び令和２年度宮城県一般会計補正予算

（第１１号及び第１３号）が原案どおり可決されたほか、専決処分の報告とし

て、石巻警察署待機宿舎災害復旧工事と南三陸警察署庁舎災害復旧工事の請負

契約変更及び交通事故に係る和解及び損害賠償の額の決定１２件を報告した。

また、予算外議案として、食品衛生法及び同施行令の改正に伴う文言の修正を

行うため「飲食店等営業に係る不当な勧誘、料金の取立て等の防止に関する条

」 、 。 、例の一部を改正する条例 が提案され 原案どおり可決された 一般質問では

警察関係分として、ゆさみゆき議員から、被災地における安心して暮らせるま

ちづくりと女性職員の登用拡大などジェンダー平等の推進について、横山隆光

議員から郡部における交通安全施設の整備推進について、それぞれ質問があっ

。 （ ） （ ） 。」た 次期定例県議会 ６月定例会 の招集予定日は６月１５日 火 である

旨の報告があった。

委 員：今回の令和２年度補正予算に、仙台東警察署玄関の修繕の分は含

まれているのか。

総務部長：今回の補正予算に関しては、２月１３日発生の地震により被害を

受け、漏水等の緊急対応が必要なものについて計上しているため、仙台東警察

署玄関に関する予算は計上されていない。施設の構造的な問題等もあるため、

継続して検討をしていく。

２ スクールサポーターの運用について

生活安全部長から 「スクールサポーターは、平成１９年４月から開始され、

た事業であり、警察本部少年課に配置された元警察官や元教員が、小学校、中

学校、高校からの派遣要請に応じて学校に常駐し、学校関係者と連携を図りな

、 、 。がら 非行やいじめ 校内暴力等問題行動の防止に向けた諸活動を行っている

体制については、元警察官１０人、元教員２人の１２人体制で、男女別では男

性９人、女性３人である。令和２年度は、計２２校４３回派遣を行い、生徒の

規範意識の向上と安心感の醸成等の効果が出ているところである。本年４月１

日に、警察本部において、１２人に対し辞令交付式を行った。１２人全員が前

。 、 （ ） （ ）年度からの継続となる 当面の運用として ４月８日 木 から５月１４日 金

までの間、小学校２校、中学校３校及び高校１校に対し、２人１組による常駐

派遣を行う。その後の運用については、学校、教育委員会及び各警察署と連携

を図りながら運用を行っていく 」旨の報告があった。。

委 員：スクールサポーター制度について、教員からも「大変心強い 」。

と意見が出ており、大変いい制度だと思うが、学校の数に対し、人数が少ない

ように感じている。人数について、どのように決められているのか。

生安部長：派遣要請に対し、現在の体制では人数が少ないと感じているが、

。 、 、事業の予算の関係等により現在の体制となっている 今後は 様々な方面から

事業拡大について働きかけを行っていきたい。

３ 花見及び各種イベントの開催（中止）予定と雑踏事故の防止対策について

地域部長から、例年４月以降に開催される花見及び各種イベントの中で開

催が中止となるもの、また、イベント中止に伴い、主催者・管理者等不在に

よる観覧者の集中や殺到等の事態に対する雑踏事故及び各種事件・事故の未

然防止対策の徹底について報告があった。
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「令和３年春の交通安全県民総ぐるみ運動」の実施について４

交通部長から 「令和３年春の交通安全県民総ぐるみ運動を、令和３年４月、

６日から４月１５日までの１０日間で実施する。交通事故死ゼロを目指す日

は４月１０日となっている。全国重点については、①子供と高齢者を始めと

する歩行者の安全の確保、②自転車の安全利用の推進、③歩行者等の保護を

始めとする安全運転意識の向上であり、宮城県重点については、④飲酒運転

の根絶、となっている。例年、県で主催している出動式については、新型コ

ロナウイルス感染拡大防止のため中止されたことから、４月６日に警察本部

前駐車場において、警察職員のみで出動式を執り行った。各警察署における

取組は、運動重点に即した活動を推進しており、通学路のパトロールや街頭

キャンペーン等を予定している 」旨の報告があった。。

委 員：自転車は、原則、車道の左側通行なのに、ルールどおり走らな

い自転車が非常に多いと感じている。ぜひ、制服を着ている警

察官が、街中を警らしていて気付いたときは積極的に声掛けを

行っていただきたい。また、自動車を歩道に乗り上げて駐車し

ている車両も多く、車道を空けることが運転手のマナーだと誤

解している人が多いのではと感じている。交通安全運動期間を

契機に、交通ルールについて徹底した指導をよろしくお願いし

たい。

交通部長：自転車については、５月に強化月間もあることから、引き続き

指導等に努めていく。車両の駐車方法等についても、関係部門

と連携を図り対応していく。

５ 令和３年度入校学生等の概要について

警察学校長から 「このたび警察学校に入校した初任科生（令和３年４月１、

） 、 、 （ 、日付採用 は 警察官１１４名で そのうち短期課程は５９名 男性４８名

女性１１名 、長期課程は５５名（男性４７名、女性８名）である。また、一）

般職員は２５名（男性９名、女性１６名）であり、就職氷河期採用枠として

３名の女性を含んでいる。本年度、警察学校では、初任科や各種専科など４

３の課程を実施し、合計で７４５名が入校する予定である。また、４月８日

（木）に警察学校において、コロナウイルス感染症の対策に万全を期しなが

ら、入校式を挙行する予定である 」旨の報告があった。。

『 個 別 審 議 等 会 議 』区 分

道路交通法の規定に基づく意見の聴取等【決 裁 事項 】 １

交通聴聞官から、運転免許取消処分に係る意見の聴取等の結果、１８件の報

告と説明がなされ、審議の上、量定が行われた。

審査請求の受理及び裁決案について（２件）２

監察課管理官から、ストーカー規制法に基づく禁止命令処分に係る審査請求

の受理及び裁決案並びに交通違反に係る審査請求の受理及び裁決案について説

明がなされ、審議の上、決裁が行われた。

公安委員会苦情の受理について（２件）３

公安委員会補佐室長から、警察署の対応に対する公安委員会苦情及び警察官

、 、 、の職務執行に対する公安委員会苦情の受理について 説明がなされ 審議の上

決裁が行われた。

警察に対する苦情について（令和３年２月末現在）【報 告 事項 】 １

相談調査官から、警察に対する苦情事案（令和３年２月中終結報告分）につ

いて報告があった。


